

Antrag Nr. 21-O-11-0005

CDU, SPD und FDP

Betreff:

Sachstand Moritz-Lang-Haus [CDU, SPD und FDP]

Antragstext:

Antrag der Fraktionen von CDU, SPD und FDP

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, wann mit dem Baubeginn für das Moritz-Lang-Haus zu rechnen ist.

Begründung:

Nach bisherigem Kenntnisstand sollten die Bauarbeiten für den Neubau schon seit Monaten begonnen haben. Der Ortsbeirat bittet um Informationen, wann endlich damit zu rechnen ist und welche Gründe es für die dauernden Verzögerungen gibt.

Wiesbaden, 13.01.2021